

# 中原小ホットニュース⑦

## 運動会



十四日(土)に、中原校区一五〇周年大運動会が行われました。今年度は、地域の方にも参加していただく競技がありました。「中原音頭」は婦人会の方の協力もあり、たくさんの方に参加していただきました。保育園のかわいい園児の参加もあり、大運動会は大成功に終わりました。ドローンでの記念撮影もありました。

おうちのみんなとぼうるはこびをしました。たのしかったです。らいねんもがんばります。たまいれがたのしみです。

一年 はるかぜ

きのう、うんどう会がありました。リレーはまえよりはやく走ることができました。おうえんでは、すぐく声を出してがんばりました。

二年 そうすけ

うんどう会でがんばったことは、おうえんだんです。白だんはまけたけれどおうえんかえんぶが大きな声でできてうれしかったです。あつくてすこしいへんだったけれど、うんどう会をせいこうさせられてよかったです。

二年 ようたろう



ぼくは、赤白リレーが楽しかったです。わけは、赤団に負けたけれど楽しかったからです。ぼくは、走るのが好きです。バトンをもらって走ったのが楽しかったです。

三年 ゆうげん

運動会のつな引きでお母さんに負けてくやしかったけれど楽しかったです。大人と玉入れができてうれしかったです。赤だんがゆう勝したのでとてもうれしかったです。でも、白だんもすごかったです。

三年 さあな

運動会でがんばったと思ったのは二つあります。一つ目は、おうえんだんです。リズムに合わせて太鼓をたいたと思います。二つ目は、ダンスです。とくにソーランぶしをがんばりました。

四年 はるた

運動会で心に残ったことは、ソーラン節です。ソーラン節では、最初のポーズがきつかったけれどできました。もう一つはダンスです。前に出るときにえがおで上手にできたのでよかったです。来年は、今年よりも上手にがんばりたいです。

五年 けいご



運動会で心に残ったことは、二つあります。一つ目はリム回しです。ぼくは、てるあきくんやりくくんよりも速くのが目標でした。お母さんによると一番速いと言っていたのでうれしかったです。二つ目は、おうえん合戦です。とても大きい声で言えたのでよかったです。練習でも自分の中ではよくできたと思うので来年もがんばりたいです。

五年 あらた

私の運動会の目標は、「練習から楽しい運動会」でした。最初のころは团长というプレッシャーや話を聞いてくれない低学年がいてとても不安でしたが、五・六年生や親の支えがあり、「練習から楽しい運動会」という目標を達成することができました。

五年 なつな

運動会で心に残ったのは、ダンスです。「メラ」をおどったときには笑顔でおどることをがんばりました。「ソーラン節」は、かっこよく表現するのをがんばりました。ソーラン節の後のポーズはとてもはずかしかったです。でも最後の運動会で楽しかったです。来年は、妹達のがんばるすがたを見に来ます。

六年 あおい